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   Goya Ciudad

El CÓNSUL DE ITALIA EN ROSARIO VISITÓ LA CIUDAD DE 
GOYA
 
El Intendente Mariano Hormaechea en horas de la tarde del miércoles, recibió al cónsul 
General de Italia en Rosario, Marco Bocchi, quien visita nuestra provincia a fin de vincularse 
con los Gobiernos Locales.
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19 de Julio

1764: Nace, en Buenos Aires, Juan José Castelli, político de las Provincias Unidas del Río de la Plata, 
miembro de la Primera Junta.
1953: Nace Zitto Segovia, en Resistencia (Prov. de Chaco). Cantor, compositor. Autor de "El Cristo de los 
villeros"
2007: Fallece en Rosario el humorista gráfico y escritor Roberto Fontanarrosa alias "El Negro", creador 
del mítico Inodoro Pereyra (el renegáu), una historieta argentina creada en 1972 que trata sobre la vida 
de un gaucho solitario de la pampa argentina.

.
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El  CÓNSUL  DE  ITALIA  EN  ROSARIO  VISITÓ  LA
CIUDAD DE GOYA
 
El  Intendente  Mariano  Hormaechea  en  horas  de  la  tarde  del  miércoles,
recibió al cónsul General  de Italia  en Rosario,  Marco Bocchi,  quien visita
nuestra provincia a fin de vincularse con los Gobiernos Locales.

El cónsul visitó la renovada Sociedad
de  Socorros  Mutuos  Italiana,
acompañados  por  el  Senador
Provincial  Ignacio  Osella,  la
presidente  de  la  Sociedad  Italiana
Laura Filippa Farmar, el Secretario de
Gobierno  Pablo  Fernández;  el
Director  de  Cultura  Manuel  Zampar,
El  diplomático  italiano  estuvo
acompañado  en  la  ocasión  por  el
vicecónsul  en  Corrientes,  Giovanni
Foglia, el titular de la Sociedad Dante
Alighieri, Giancarlo Perversi.
En la ocasión los visitantes firmaron
el  Libro  de  Honor  de  la  Sociedad
Italiana de nuestra ciudad, tras lo cual
el  Intendente Municipal  hizo entrega
de una copia de la Resolución por la
cual  se  lo  declara  “Visitante
Distinguido”,  además  varios
presentes  entre  ellos  el  Libro  de  la
Fiesta Nacional del Surubí y algo tan
característico de nuestra región mate
y bombilla.
El  cónsul  Marco Bocchi  obsequió al
Intendente un cuadro de una capilla
construida con la arquitectura italiana
y una guía turística de las 4 regiones
de la península itálica.
A  la  Sociedad  Italiana  entregó  una
bandera del país peninsular, que fue
recibida  por  la  presidente  de  la

Sociedad  Italiana  Laura  Filippa
Farmar  quien  visiblemente
emocionada  no  pudo  contener  las
lágrimas por tamaño obsequio.
 
El  Cónsul  informó:  «En  nuestra
circunscripción  consular,  tenemos
registrados  alrededor  de  165  mil
conciudadanos,  en  Argentina  hay
poco más de un millón y todos están
en condiciones de pedir su pasaporte.
Es  la  primera  visita  que  tengo  el
honor  de  hacer  a  Corrientes,  ayer
estuvimos en la Capital, hoy en Goya,
donde  trajimos  el  servicio  itinerante
de  pasaportes,  (Actividad  realizada
en  la  capital)  que  permite  a  los
conciudadanos residentes en la zona
acceder al servicio de renovación de
pasaportes sin tener que trasladarse
a Rosario».
RECORRIDO  POR  LUGARES
EMBLEMÁTICOS DE LA CIUDAD
 
Los  funcionarios  recorrieron  las
instalaciones de la Sociedad Italiana,
donde  pudieron  detalladamente
informar al cónsul, sobre los trabajos
de  remodelación  efectuado  en  esa
sede y el objetivo para su utilización
para  los  residentes  italianos  y  la
comunidad toda
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De  la  misma  manera,  invitaron  a
Bocchi  a  visitar  el  teatro  Municipal
Solari,  recordando  que  dicha
construcción  se  debe  a  Tomas
Mazzanti,  el  Senador  Osella  se
encargó  de  ilustrar  sobre  la
construcción,  las  actividades  y  el
hecho  de  haber  cumplido  150  años
desde su creación.
Aprovechando su primera visita a la
ciudad el Cónsul y Vicecónsul fueron
guiados  hacia  nuestro  templo
catedralicio,  donde  pudo  admirar  su
construcción, siendo los funcionarios
goyanos  los  encargados  de  contar
sobre  el  valor  histórico,  cultural  y
religioso de la Iglesia Catedral.
De allí  fue conducido hasta la Casa
de  la  Cultura  donde  el  Director
Manuel Zampar le comentó sobre la
exposición  pictórica,  el  cuadro  de
Sinforosa  Rolon  y  Rubio,  algunos
detalles de la benefactora y entregó
el  Intendente  Mariano  Hormaechea
del ejemplar “Cuatro Mujeres en la 
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Historia de Goya”.
Para finalizar el recorrido y visita por
nuestra ciudad lo trasladaron hasta la
Parroquia “San Roque y San Jacinto”
“La Rotonda” donde visitaron la Cripta
donde están los restos de Sinforosa
Rolon y Rubio, luego fue recibido por
el superior y párroco de la comunidad
padre Boris Escobar quien completó
los datos sobre la construcción de la
capilla y la importancia de la figura de
la benefactora.
Antes de su despedida, el Intendente
Mariano Hormaechea invitó al cónsul
Marco  Bocchi  a  participar  de  la
próxima  edición  de  nuestra  Fiesta
Nacional  del  Surubí,  hecho
agradecido  por  el  diplomático,
manifestando que es un amante de la
pesca, tras agradecer las atenciones
adelanto  que  sigue  su  gira  por  la
provincia, ahora con destino la ciudad
de Esquina.

PARQUE TECNOLÓGICO GOYA
 
Plan Estratégico para desarrollo y exportación de productos de la economía
del conocimiento.

El  Secretario  de  Modernización  Lic.
Luciano  Rolon  adelanto  sobre  la
terminación  del  segundo  edificio  del
Parque Tecnológico Goya.

El funcionario municipal detalló sobre
el  funcionamiento  de  un  centro  de
investigación y desarrollo, espacio de
coworking;  para  la  economía  del
conocimiento y un centro de servicio
para  la  economía  del  conocimiento,
replica lo que es el Parque Industrial,
pero para empresas de tecnologías.
 
INSTALACIÓN DE EMPRESAS

Rolon, comentó: “Estamos trabajando
para  el  loteo  de  las  2  hectáreas  y
media  para  la  instalación  de  estas
empresas,  estamos  en  un  plan

estratégico  para  el  desarrollo  y  la
exportación  de  los  productos,  para
lograr  una  mayor  inserción  en  la
economía  local,  debería  estar
finalizado dentro de los próximos dos
meses.”
 
DEMANDA INTERNACIONAL

Más adelante sobre la oportunidad de
colocar  productos  y  servicios  en  el
mercado externo, calificó como: “Los
productos  de  la  economía  del
conocimiento, conocer servicios tiene
un  mercado  internacional
demandante,  nuestro  país  estamos
dentro  de  los  mejores  10  países
posicionados  para  exportar  estos
productos,  dentro  del  clúster  en
nuestra  ciudad  el  20%  lo  hace  a
escala  de exportación,  algunos  más
pueden vender sus servicios a otros
países,  como  ser  Paraguay,  Brasil
otros países americanos, inclusive en
Europa,  por  eso  venimos
estableciendo  esta  estrategia  con
consultores para ver qué hace cada
empresa  y  cómo  potenciar  para  la
venta  de  sus  servicios  al  exterior,
también para colocar de una mejor 
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manera sus productos en el mercado
local.”

POLÍTICA DE ESTADO
 
El  Secretario  aseguró:  “Otra  de  las
políticas  de  estados  está  referido  a
esta  cuestión,  la  ampliación  del
Parque Tecnológico, esto dio inicio en
la  administración  del  Lic.  Osella  y
ahora lo continuamos junto a Mariano
Hormaechea, de allí la importancia de
terminar  con  las  obras  de  este
espacio  tecnológico  para  la
instalación  de  la  industria  del
conocimiento.

CAPACITACIÓN
 
Sobre la importancia de la formación
y  la  oferta  académica  señaló:
“Venimos  trabajando  con  la
Secretaría de Educación, con el ITG y
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la UTN con la oferta académica para
tecnicatura  en  programación  y
mecatrónica,  con  el  objetivo  de
capacitar  en  la  economía  del
conocimiento.”
 
PLAN ESTRATÉGICO Y OBRAS
 
Finalmente,  el  Lic.  Luciano  Rolon,
anticipó: “El Plan Estratégico debería
estar  concluido,  esbozado  y  escrito
antes de fin de año y desde el lunes
comienzan las obras de construcción
del  otro  edificio  del  Parque
Tecnológico Goya.
Para agregar: “La modernización del
estado  municipal  para  mejorar  la
atención a los vecinos por parte del
municipio,  buscamos  digitalizar
algunos  aspectos  que  son  parte  de
proyectos  y  ejes  del  gobierno
municipal.

FERIA DEL LIBRO
 
El  Director  de  Empleo  y  Capacitación  Damián  Pini  comentó  sobre  la
participación de las  delegaciones escolares de la  zona rural  en la  última
edición de la Feria del Libro

El  funcionario  destacó que han sido
unos 1600 estudiantes, que pudieron
realizar  recorrido  histórico  por  los
lugares  emblemáticos  de  Goya,
además de la Feria.
27  Escuelas,  las  EFAS,  las
Agrotécnica,  la  de  Maruchas,  Mora,
Colegio  de  Buena  Vista  con  sus
extensiones  áulicas,  Carolina  por
mencionar  algunas  de  las

instituciones  que  han  formado parte
de esa presencia.
 
Los comentarios que hemos recibido
han sido altamente positivos, incluso
la  visita  estaba  relacionada  a  la
temática  propio  de  sus  estudios,
nosotros como parte de la Secretaria
de  Modernización  ofrecimos  ese
espacio  futuro,  donde  pudieron
asimilar  el  conocimiento  sobre  la
inteligencia  artificial,  las  impresiones
en 3 D, siendo innovador para ellos y
para nosotros todas estas muestras.
 
El próximo 26 de julio está prevista la
entrega  de  las  certificaciones  y
servirá la fecha para la presentación
de  las  nuevas  capacitaciones  y
fechas de inscripciones.
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TORNEO PRE FEDERAL DE BÁSQUETBOL

“Buscamos que el Básquet Goyano siga en la Esfera Provincial “Aseguro
Urquijo

El Club Unión será el único equipo
goyano  que  participará  desde  el
próximo  4  de  agosto  del  Torneo
Provincial de Básquet, el Pre Federal.

Del  campeonato  tomarán  parte
equipos  de  la  capital  correntina,  de
Saladas,  Curuzú  Cuatiá,  Monte
Caseros y Goya.
 
El presidente de la entidad del Barrio
Progreso  Gerardo  “vasco”  Urquijo,
aseguró: “Dimos los primeros pasos,
presentación  de  los  avales,  la
inscripción,  ahora  nos  queda  la
reunión  con  la  dirigencia,  vía  zoom
para  diseñar  formato  y  forma  de
disputa del campeonato.”

EL  BÁSQUET  GOYANO  EN  LA
ESFERA PROVINCIAL
 

El  “Vasco”,  afirmó:  “El  básquet
goyano sigue en la esfera provincial,
los chicos de nuestro club se medirán
con  los  equipos  de  las  otras
ciudades, es un certamen provincial y
ayudará a encontrar su rodaje, es un
incentivo y premio para los chicos de
nuestro  club  y  del  deporte  de  la
ciudad.

PLANTEL COMPETITIVO
 
El dirigente de Unión, sostuvo: “Hoy
definimos que seamos nosotros para
participar  por  segundo  año  de  este
provincial, el Pre Federal, el objetivo
es  conformar  un  equipo  lo  más
competitivo posible con jugadores de
trayectoria  en  el  Federal,  como  el
caso  de  José  Manuel  González,  un
jugador de experiencia y que dará la
rotación necesaria  para este tipo de
torneo, más Luciano Pozzer,  Franco
Piasentini,  Gerardo  Forniés,  Andrés
Bernasconi,  Gregorio  (Espindola);  y
otros que están siendo considerados,
con la conducción técnica y táctica de
Agustín “Bruja” Rojas.
 
PRESENTACIÓN DEL PLANTEL
 
Finalmente,  Gerardo  Urquijo,
adelantó:  “La  semana  que  viene
estaremos  haciendo  la  presentación
del  equipo  para  el  próximo  4  de
agosto  y  contar  con  el
acompañamiento  de  la  afición  al
equipo que representará a la ciudad
de Goya.”
“Queremos  que  cada  presentación
sea una fiesta y un gran encuentro de
los  aficionados  y  las  familias  cada
jornada de partidos.”
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RESOLUCIÓN  1084:  AUMENTO  SALARIAL  DEL
20% A PERSONAL MUNICIPAL
A  través  de  la  Resolución  Nº  1084,  firmada  por  el  Intendente  Mariano
Hormaechea  y  el  Secretario  de  Gobierno  Pablo  Sebastian  Fernández,  el
Departamento Ejecutivo Municipal establece un incremento del 20% en los
haberes de empleados, personal jerárquico y funcionarios municipales.

Este  aumento  se  aplicará  con  los
sueldos a partir  del  mes de julio de
2023. Esta medida se implementa de
manera  responsable  y  sostenible
para  mantener  la  sustentabilidad
presupuestaria.
RESOLUCIÓN Nº 1084

OTORGANDO  AUMENTO  DE
HABERES  REMUNERATIVOS  AL
PERSONAL MUNICIPAL

Lo establecido en la Carta Orgánica
Municipal y;;;;;

CONSIDERANDO:

Que  ésta  administración,  desde  su
inicio,  viene  desarrollando  una
política de recuperación del valor real
del salario del Empleado Municipal.

Que,  la  inflación  que  viene
produciéndose hace varios años,  ha
producido  una  pérdida  concreta  del
valor real del empleado municipal.

Que la mejora otorgada se efectiviza
siguiendo  criterios  de  prudencia  y
sustentabilidad presupuestaria.

Por ello;;;

EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTÍCULO  1°:  OTORGAR  un  20%
de AUMENTO en los haberes desde
el mes de JULIO 2023, a la totalidad
de los empleados, personal jerárquico
y funcionarios de la Municipalidad de
Goya,  el  cual  impactará  sobre  el
básico.

ARTÍCULO 2°: El sueldo mínimo neto
a  percibir  garantizado  será  de
$67 .680, 00 (Pesos Sesenta y Siete
Mil  Seiscientos  Ochenta  C/00
centavos), a partir del mes de Julio de
2023.

ARTÍCULO 3°: Los básicos de cada
categoría  serán  los  indicados  en  el
Anexo I que obra adjunto y es parte
integrante del presente.

ARTICULO  4°:  COMUNÍQUESE,
publíquese,  dése  al  RM,  sáquese
copia  para  quien  corresponda  y
oportunamente ARCHÍVESE.

Orgullo Correntino:

JOVEN  PANELISTA  DE  “ALTAVOZ”  RECIBE  EL
MARTÍN FIERRO POR PROGRAMA JUVENIL

Leila  Borghi,  una  estudiante  de
Licenciatura  en  Comunicación
Social,  ha  logrado  un  destacado
reconocimiento al formar parte del
programa  “Altavoz”,  transmitido
por Canal 7 - La Televisión Pública.
El  programa,  conducido  por  Cata
de  Elía  y  Juani  Velcoff  Andino,
recibió  el  prestigioso  Premio
Martín  Fierro  en  la  categoría  de
Programa  Juvenil  el  pasado
domingo.

Leila,  orgullosa  de  ser  correntina  y
panelista  en  “Altavoz”,  compartió  su
emoción  y  humildad  al  recibir  el
galardón.  En  una  entrevista  con
Radio Ciudad, expresó que “para ella 
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y sus compañeros panelistas de otras
provincias,  el  hecho  de  ser
nominados al Martín Fierro ya era un
premio en sí mismo”. Además, resaltó
la  importancia  de  que  programas
como “Altavoz” sean reconocidos en
el  país,  brindando un  espacio  a  los
jóvenes  para  debatir,  expresarse  y
dialogar  sobre  temas  relevantes  e
interesantes que los afectan.
Leila se mostró feliz y agradecida de
representar  a  la  provincia  de
Corrientes  en  “Altavoz”  durante  los
últimos  tres  años.  “El  programa
cuenta  con  un  formato  de  tribunas
rotativas,  donde  no  solo  participan
jóvenes  estudiantes  de  escuelas
secundarias,  sino  también
universitarios.  A  través  de  la
plataforma  Zoom,  se  suman
columnistas  jóvenes  de  toda
Argentina,  lo  que  convierte  al
programa  en  una  plataforma  de
participación a nivel nacional”, indicó.

La  joven  también  compartió  sus
inicios  en  el  programa,  recordando
que  había  varios  correntinos  en  la
tribuna  que  iban  rotando  cada
semana. Para destacarse y quedarse
como panelista permanente, Leila 
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decidió  explorar  el  interior  de  la
provincia de Corrientes y mostrar su
diversidad  y  riqueza,  no  solo  en  la
capital  sino  también  en  otras
localidades. Su iniciativa y pasión por
su tierra  natal  la  llevaron a ganarse
un lugar en el programa y aprovechar
al  máximo  esta  oportunidad  para
avanzar en su carrera en el ámbito de
la comunicación.

“Altavoz” es el único programa en la
televisión  abierta  que  ofrece  a  los
jóvenes de todo el país un espacio en
vivo para debatir y expresarse sobre
temas relevantes que les conciernen.
La panelista, junto con el equipo del
programa, se enorgullece de brindar
un  contenido  de  calidad  y
entretenimiento,  conectando  con  su
audiencia  y  proporcionándoles  una
experiencia enérgica.

Con este logro en su trayectoria, Leila
Borghi demuestra su compromiso con
la comunicación social y su deseo de
seguir avanzando en su carrera para
representar  a  su  provincia  y  a  la
juventud argentina en los medios de
comunicación.

Mañana jueves:

ASUNCIÓN  DE  DIRECTORES  Y  PRESENTACIÓN
DE PROGRAMA TEMPORA “GOYA LIQUIDA”
Este jueves 20 de  julio,  en el  Salón de Acuerdos de  la  Municipalidad  de
Goya, se llevará a cabo la toma de juramento de Funcionarios que asumen
en Dirección de Bromatología y Dirección de Recursos Naturales,  el  acto
será presidido por el Intendente Municipal, Mariano Hormaechea.

El acto de asunción dará inicio a las
11 horas, y se espera la cobertura de
los  medios  de  comunicación  para
este importante evento.

Luego de la ceremonia de juramento,
a las 11:30 en el mismo lugar, tendrá
lugar  una  Conferencia  de  Prensa
para  presentar  el  programa  de
temporada  “Goya  Liquida”.  En  la
oportunidad  se  compartirán  los
detalles y objetivos de este innovador
programa.

Se invita  a  los periodistas y medios
de comunicación a asistir y participar
de estos actos para brindar cobertura.
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GANADORES  DE  CONCURSOS  DE  COMIDAS
TÍPICAS RECIBIERON SUS PREMIOS
El Intendente Mariano Hormaechea presidió el acto de entrega de premios
del Concurso de Comidas Típicas, que se había realizado en predio Costa
Surubí,  el  pasado  jueves  25  de  mayo,  en  el  marco  de  una  actividad
organizada  por  el  municipio  con  los  Consejos  Vecinales  que  prepararon
diferentes platos tradicionales para la venta. Se examinan propuestas para
atender la creciente demanda del público en este evento.

Este miércoles 19 de julio en el Salón
de  Acuerdos,  el  Intendente
Hormaechea  y  funcionarios  del
gabinete entregaron los premios a los
representantes de consejos vecinales
que resultaron ganadores. Se les hizo
entrega del 5º al 1º lugar.  
El 5º lugar fue para el Barrio “Héroes
de Malvinas” con el plato Mbaipy. El
premio  fue  recibido  por  Catalina
Graciela Baini.  Entregó el Secretario
de  Desarrollo  Humano,  Julio
Canteros.

El  4º  premio  fue  para  Los  Amigos
Peregrinos,  con el  plato  Asado a  la
Estaca.  Recibió  Ramón  Esteban
González.  Entregó  el  Secretario  de
Gobierno, Pablo Fernández.

El  3º  premio  correspondió  al  Barrio
San Ana con el plato Empanadas de
carne fritas. Recibió el presidente del
barrio,  Julio  Cesar  Aguirre,  quien
pronunció  unas  palabras  de

agradecimiento.  Entregó  el  premio,
Fernando Suligoy.

El 2º lugar fue para el Barrio “Dr. José
Rosembaum”,  con  su  plato
Empanadas de carne,  fritas.  Recibió
Miriam Alejandra  García.  Entregó  el
Director de Consejos Vecinales, José
Casco.

Finalmente, el primer premio fue para
el  Barrio  San  Cayetano  con  el
decorado y la elaboración de buseca.
Recibió José Enrique Piazza.

Vale destacar que del 2º al 5º premio
se llevaron una orden en efectivo por
20 Mil Pesos cada uno.

En  la  oportunidad  se  escucharon
palabras del  Presidente del  Consejo
Plenario  Vecinal,  Fernando  Suligoy,
del  Director  de  Consejos  Vecinales,
José  Casco.  Finalmente,  habló  el
intendente  Hormaechea.  Todos
coincidieron en señalar el gran éxito 
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que  tuvo  esta  nueva  edición  de  la
feria  y  concurso  de  platos.  Hubo
muchos vecinos que se quedaron sin
poder comprar algo porque hubo una
gran  demanda  y  no  alcanzó  para
todos.  Por  eso,  se  plantearon
propuestas para que esta Feria siga
creciendo y pueda satisfacer a todos
los  que  vayan  a  buscar  su  comida
típica.  El  intendente  Hormaechea
propuso  a  los  vecinos  empezar  a
examinar el tema con anticipación.

En  la  ocasión  estuvieron  presentes,
también,  el  Secretario  de  Gobierno,
Pablo  Fernández;  el  Secretario  de
Desarrollo Humano, Julio Canteros.

PLENARIO VECINAL

En  la  apertura,  el  presidente  del
consejo  plenario  Vecinal,  Fernando
Suligoy agradeció al Intendente por la
colaboración  dada  a  los  consejos
vecinales,  que  “tanto  trabajaron  en
ese día”.

“Tenemos  nuevos  desafíos  y  esta
fiesta se va haciendo más grande y la
participación  de  la  ciudadanía  es
cada  vez  mayor.  Agradecer  la
continuidad de esto que es lindo para
Goya. Este es un evento importante
para  nosotros.  Tener  el  apoyo  del
municipio  es  algo  fundamental.  Sin
eso no podríamos hacerlo”.

Suligoy reconoció que si bien la venta
de  platos  deja  beneficios  para  los
consejos  vecinales  y  ONG  que
participan,  también  son  importantes
los  premios  que  entregó  la
Municipalidad.  “La  entrega  de
premios  es  un  extra  para  todos  los
consejos  vecinales  que  se  han
destacado”, dijo.

JOSE CASCO

Por su parte, el director de Consejos
Vecinales, José Casco felicitó a todos
los ganadores y dijo que “esto es un
reconocimiento  que  se  hace  a  los
vecinos  por  la  participación  y  la
dedicación”.  “Acá  ganamos  todos.
Tenemos  la  satisfacción  de  contar
con  la  participación  de  los  vecinos
que  acudieron  a  comprar  platos
típicos.  Pero  algunos  de  ellos  se
quedaron  sin  poder  comprar  porque
se vende todo. No es poco lo que se
cocina y se vende a precios 
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populares  gracias  al  municipio  que
aporta  los  ingredientes.  Hay  dos
partes  beneficiadas:  el  consejo
vecinal que logra una ganancia con lo
que vende. Y el otro beneficiado es el
mismo  ciudadano,  el  vecino  que
puede  comprar  a  precios  populares
comidas típicas de nuestra zona. Esto
se  hace  más  grande.  Tenemos  la
aspiración  de  que  llegue  a  ser
provincial, y que la invitación llegue a
localidades vecinas”.

INTENDENTE HORMAECHEA

El intendente Hormaechea agradeció
a los consejos vecinales y “a quienes
se ponen a  trabajar  para  que salga
bien”.

Agregó: “Esto viene creciendo año a
año y empezamos a visibilizar el gran
acompañamiento  contundente  que
logró  este  concurso.  Con  todos  los
vecinos  que  van  ese  día  a  nuestro
predio Costa Surubí,  se genera una
celebración  importante  y  se  genera
una  movilidad  social  durante  esa
mañana (del 25 de mayo). Lo otro es
el  trabajo  en  equipo  donde
generamos  la  oportunidad  de  venta
de platos típicos a precios que sean
accesibles. Esto es parte del éxito”.

“Venimos  conversando  con  los
presidentes  barriales  la  propuesta
para el año próximo. Esta fiesta viene
creciendo.  Es  un  evento  que  se
centraliza  alrededor  de  un
acontecimiento patriótico como el 25
de  mayo.  En  esa  oportunidad  se
hacen  las  comidas  típicas  pero  no
alcanza  todo  para  satisfacer  la
demanda. Si bien lo que se hace no
es poco. El año que viene vamos a
seguir  acompañando  para  que  el
concurso salga como tiene que salir.
Pero  les  dejo  la  propuesta  de  que
empiecen  a  pensar  en  cómo  se
puede  atender  esa  gran  demanda;
por  su  parte,  ir  trabajando  para
organizarse y hacer una apuesta que
tenga  el  acompañamiento  del
municipio.  La  intención  es  que  toda
esa  gente  que  acudió  este  año  a
Costa Surubí a la Feria de Platos y se
quedó sin poder comprar un plato de
comida  típica,  lo  pueda  hacer  el
próximo  año.  Con  una  organización
previa se puede lograr obtener 
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recursos,  asumir  un  riesgo  y
seguramente  será  retribuido  con
ganancias.  De  esa  manera  esto
podrá seguir creciendo”.

“Estuve  acompañado  al  intendente
de Curuzú donde se  hace la  Fiesta
del Locro que es la segunda a nivel
provincial  y  la  verdad  que  es  un
festival masivo donde tienen viernes,
sábado y domingo. Se hace una 
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celebración parecida a la nuestra, con
gran convocatoria. Quién sabe si más
adelante  hacemos  un  festival  de
comidas  típicas,  con  un  festival
durante todo el fin de semana dando
la  oportunidad  a  lo  nuestro.  Por  lo
cual  venimos  trabajando  para  que
puedan  mostrar  en  esa  fecha  tan
emblemática del 25 de mayo”, finalizó
el intendente.

POEMA  ESCRITO  POR  ALICIA  ÁRNICA  DE
NARDELLI
¡UN AMIGO!

¡Un pedazo de ti mismo…
un ángel que vela el rio de tus horas.

El que gota a gota te da

como la rosa, su perfume!

¡El que a orillas de tu mirada

celebra las fiestas de la vida.

El que esplende tus alegrías

inventando espacios de jazmines.

El que busca tu corazón como refugio

el que reverencia tu presencia viva!

¡Un amigo…

Es la más sentida oración

que tu pronuncias…

tu mejor elección…

tu sueño más dulce…

tu sostén más admirable…

el salmo más pronunciado!

¡Un amigo…

alguien que como Dios

en milagroso silencio

te contempla con embeleso!

 

¡Solo Él te ama como eres!
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


